

# Un Petit Pâques bien arrosé

**LES TUILERIES-DE-GRANDSON** La fête du village a été perturbée par un véritable déluge.

TEXTE ET PHOTOS : I. RO

Les années se suivent, mais ne se ressemblent pas. Illuminée par un soleil généreux l'an dernier, la fête du Petit Pâques des Tuileries a souffert dimanche dernier du retour des précipitations, à vrai dire un véritable déluge à peine le gymkhana qui fait office de course aux œufs terminé. Mais pour les participants, l'essentiel est d'avoir partagé de bons moments de convivialité.

Organisatrice de l'événement, la Société de développement des Tuileries, présidée par Serge Gigandet, et animée par un solide comité, fait preuve d'un grand dynamisme à la hauteur de son histoire.

## En route pour le 90<sup>e</sup>

En effet, dimanche matin, la société a tenu sa 89<sup>e</sup> assemblée générale sous la tente montée pour les festivités dans la cour du collège du village. Cette partie administrative se tenait pour la première fois au printemps, afin de pouvoir dresser un bilan

complet du précédent exercice et d'inciter les participants à s'engager pour les prochains événements, notamment les Puces qui auront lieu au cœur du village à la mi-juin.

Rondement menée, l'assemblée générale a permis de dresser un bilan positif des activités de l'an dernier, et de constater que la société est solide, tant du point de vue de la taille de son comité, étoffé comme peu, que de sa santé financière.

Premier syndic de Grandson issu des Tuileries, Antonio Vialatte a remercié tous ceux qui s'engagent au cours de l'année pour animer le « hameau », devenu avec le temps un gros village. Le temps, certes gris, a permis aux participants de partager l'apéritif dans de bonnes conditions, et de humer la soupe aux pois offerte à tous les participants.

## Joutes humoristiques

Une bonne partie d'entre eux ont prolongé ce temps avec le repas préparé par les bénévoles avant qu'enfants et adultes ne participent au gymkhana, dont le but essentiel est de faire rire, certains enfants prenant un malin plaisir à lancer les œufs hors de portée de leurs coéquipiers adultes.



Il n'a pas été facile pour les mamans de piloter les petits diables...



La soupe aux pois préparée par Raphâël Charrière et Yvan Pantet a été d'autant plus appréciée en raison du temps maussade et frais qui régnait dimanche.



Serge Gigandet, président de la Société, avec le syndic Antonio Vialatte.